



Besichtigung Kraftwerk Eglisau

Samstag, 18. September 2010

Das 90 Jahre alte Kraftwerk Eglisau wird zur Zeit umfassend erneuert und mit neuen Maschinengruppen versehen. Nach einem Film und einer kurzen Umbaupräsentation werden wir das Kraftwerk zu Fuss erkunden und einen interessanten Einblick erhalten in die Innereien eines Flusskraftwerkes. Spannend wird sein, die teils noch vorhandene Technologie aus dem Jahre 1920 vergleichen zu können mit der neu eingebauten Technologie. Das Kraftwerk ist nicht nur interessant für Technikfreaks...



09.20 Uhr Treffpunkt: Parkplatz beim Gemeindehaus zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Die Fahrzeit nach Eglisau dauert ca. 20 Minuten.

10.00 Uhr Besichtigung vom Kraftwerk Eglisau. Dauer ca. 2 Stunden.

Nach der Besichtigung können wir im nahe gelegenen Restaurant Fähre den Durst löschen.



Anmeldung bitte bis spätestens Montag, 13. September 2010 an:

André Schluep
Altenbergstrasse 18
5415 Nussbaumen

056 282 44 24
aschluep@gmx.ch

Voranzeigen finden Sie jeweils in der Rundschau „Vereine“ ca. 1-2 Wochen vorher oder **auf unserer Homepage www.qvhh.ch**